

県女性連だより

発行所

千葉県商工会連合会内
千葉県商工会女性部連合会

〒260-0026
千葉市中央区千葉港4-2
千葉県中小企業会館内
TEL 043-242-3361
FAX 043-247-0359

第21号

平成14年3月



(写真提供:夷隅町商工会女性部)

阪神・淡路大震災当時(震災資料館)



商工会女性部長県外視察研修会が、平成13年10月5日、6日、7日にかけて全国商工会女性部全国大会参加を含め、岡山県倉敷美観地区等を視察し、実施された。

平成十三年度「商工会女性部長県外視察研修会」が、十月五日・六日、七日の3日間の日程で開催され、県下商工会から女性部長等六十二名が参加した。

この研修会は、県内各地域において地域商工業活性化のために様々な活動に取り組んでいる商工会女性部のリーダーである女性部長等が県外の先進的な観光振興先進事例や商業先進事例を視察し、今後の女性部活動の一助とする目的で平成十一年度から開催されているものです。

今年度は、日程中商工会女性部全国組織化三十五周年記念大会・岡山・第四回商工会女性部全国大会（全国商工会女性部連合会等主催）に参加した。

大会では、「2001年新しい時代の幕開けー今、女性がはばたくー」と題して、全国の商工会女性部から一千百余名の商工会女性部リーダーが参加し、記念講演、主張発表大會等が行われた。また、参加者よりいたいたいた研修レポートを以下の通り掲載します。

安房ブロック商工会女性部

商工会女性部全国組織化三十周年記念式典に参加して

白浜町商工会副部長 宇山美代

千葉の商工会女性部は田中会長さんのユーモアのある明るい雰囲気の中で、また良き女房役の副会長さんと事務局の方々の優しい気配りのおかげで、とても楽しく有意義な研修がでましたことを心より御礼申し上げます。

…下手の横好きですが一日目に立ち寄りました岡山後楽園で岡山城を眺めたところを思い浮かべて描いてみました…



東隅ブロック商工会女性部

平成十三年度商工会女性部長研修会に参加して

大原町商工会女性部部長 鶴岡寿乃

平成10年、新しい時代の幕開けー今、女性がはばたくー」をスローガンのもと、去る十月五日、商工会女性部主張大会全国大会が岡山県岡山シンフォニーホールにて開催されました。全国ハーフロックの代表の主張を聞いてこの不況の中いかにして町の活性化のために女性部が貢献しているかということがひしひしと心を打つ発表ばかりでとても考えさせられました。一人一人では何も出来なくとも部員という力強い味方と一緒に出来ることがたくさんあるということ、やつてみなければ何も見つけ出することは出来ない、本当に勉強になりました。又、地元の女性部員による紙ひもで作った手作りの貢献物籠個々にメッセージ入りで心のこもったお土産には頭が下がる想いでした。

倉敷美観地域、日本三名園の一つ岡山後楽園の見学、私は初めて行ったのでその景色に感銘いたしました。

神戸では、六年前の忌まわしい震災のあった地区ではあんまり恐ろしい出来事があったのだろうか…と思うほど復興が進んでいて街が活気づいていました。不幸を乗り越えます力強い街が出来上がったように思われます。異人館通りでの散策、神戸南京町での昼食、どれもこれも皆心に残る思い出となりました。

又各市町村の部長さんとの交流、我が町ではやつ

でいよいよ多くの事も聞けた事はとても有意義な一日でした。

「これから部員一致団結して

【人による女性部】

【地球にやさしい女性部】

【地域にやさしい女性部】

であるよつ、頑張つたと思ひます。

長生ブロック商工会女性部

県外視察研修に参加して

茂原市本納商工会女性部

部長 伊藤せい

商工会女性部全国組織化三五周年記念大会

先ず会場の岡山シンフォーホールの素晴らしい印象に圧倒される。広さや音響、座席配置等。

そしてスムーズな運営と、充実した内容、更に加えて地元女性部の行き届いた配慮には心から感謝申しあげたい。特に参加者へのお土産など、手作りの買い物籠を用意されたじ厚情にはただ恐縮するばかりである。

主張発表では、すべての方の発表に感動したが、審査員の講評が、内容に触れた着眼で具体性があり、誠に適切であった。ただ残念だったのは会場の照明を暗くしたため、白席でスモークになってしまった。貴重な発表を少しでも詳しく報告したいので原稿全文を小冊子等で発行できないものか。

講演も岡山ならではの講師と内容であり、大原美術館見学前の参考となり納得できた。感銘深い大会に参加でき深く感謝している。

君津ブロック商工会女性部

廿性部県外研修に参加して
木更津市富来田商工会 部長 秋川敏子

「商工会女性部全国組織化三五周年記念大会

」に参加して女性部のエネルギーのものすこを感じました。

自分が地域の代表として参加できたことをうれしく思いました。一生懸命聞いて部員の人達に伝えなければと思い、キドキしました。

主張発表になり関東大会の猿田さんを、応援しなければと思い耳を澄ませました。皆さん地域振興、町づくり、女性部活動を、色々なアイディアで解りやすく心を打たされました。

「やる気になれば自然に力がでてくる」という北

海道の立石さん、「女性部が輝けば地域も輝いてくれる」皆さんが輝きましょう」と発表した関東ブロック代表の猿田さん、「墨でおいしい」飯を炊き、墨の樂器を作り、演奏もしております。近畿ブロックの栗山さん、「お弁当の中にふるさとの味とや

さしさ、色合を取り入れて、思いやりのあるお弁当へりに励んでおります。」中部ブロックの中谷さん、そして、「女性部で手話を習い高齢者に心や

さしく、色々な心遣いができる様になりました。九州ブロックの草野さん、みなさんそれぞれ明るく素晴らしいかったです。最優秀賞は「手話で心がやさしくなりました。」といつ九州の草野さんで高齢者に対する心配りが素晴らしいかったです。

そして、林全女性連会長さんの挨拶の中に「女

王か

たと

性部はすごいエネルギーをもつております。そのパワーをたくさん使ひ頑張り、また、心を癒し、潤いのある女性部をめざしてやる。」といつぱり

感動しました。お土産に岡山県女性部手作りの「地球にやさしい買い物籠」を頂き、作った人のメッセージもあり

い貰いました。心からのもてなし感激しました。

夕食後ホテルのおかみさんの踊りと従業員の太鼓と三昧線名人のおばあちゃんと皆さんでもなっていました。私達も、思わず自然に手と足が動き炭坑節の輪に入りました。心からのもてなし

とでもうれしかったです。

せっていました。

女性部に入部し、部長として研修会に参加させただき、本当にうれしく思いました。田中会長

さんの心ばかりも勉強になりました。一緒に研修させて頂いた役員さんにも感謝いたします。これからも女性部

の皆さんと一緒に地域活動や会員親睦にこの研修会の成果を生かしていきたいと思います。

女性部に入部し、部長として研修会に参加させただき、本当にうれしく思いました。田中会長

さんの心ばかりも勉強になりました。一緒に研修させて頂いた役員さんにも感謝いたします。これからも女性部

時間が流れ、香ばしいコーヒーの香り素敵な神戸の思い出をくれました。

南京町での昼食の時、このレポートの宿題がで

てしまつたのです。

桃太郎伝説の残る岡山、ロマンのあるふれる神戸へ

の旅で感じたことは、どうも観光で訪れる人々に

も仕事で訪れる人々にもやさしい、まさに素顔で

ふれる」とのできる「美」満ちる国です。

私たち千葉県人も、もっともっと郷土をアピール

し、自分の住んでいる町の地域振興を考えていかなければと思いました。

最後に磯村会長さんは、田中女性部連合会

長さん、県連事務局の皆さん、大変有意義かつ貴重な経験をさせていただきまして、本当に有難うございました。

十日六日、六甲山から見た神戸の夜景は、風の寒さに負けないほど、きれいで、バスガイドさんの軽妙な岡山弁に、バスの中も楽しく過ごすことができました。

十一日、朝食後、少し歩きたくて、旅館の人によすめられるまま、一人で旅館から五分ほどの須磨寺に参拝に行きました。十月の最初の日曜日という事で、地元の方の「のみの市」が開かれておりました。朝のやわらかな日差しのもと、骨董品や古着を売る人達を見ていると、とても落ち着いた味があります。

栄町商工会女性部 部長 秋山優子

印旛ブロック商工会女性部 廿性部長県外視察研修会に 参加して

特に最優秀賞に選ばれた九州ブロック代表の草野美子さんは、女性部活動で勉強した手話を、旅館のおかみとして生かし、もてなしの心を笑顔で話されました。小浜田も高齢者にやさしく電動車を利用して、町ぐるみで頑張っている様子がわかります。

又、北海道・東北ブロック代表の立石ユキさんは、「地場産品で地域振興」とおり、試行錯誤して作ったラーメンを売り出していく話をしました。その行動力と頑張りには驚かされます。

十月六日、六甲山から見た神戸の夜景は、風の寒さに負けないほど、きれいで、バスガイドさんの軽妙な岡山弁に、バスの中も楽しく過ごすことができました。

十一日、朝食後、少し歩きたくて、旅館の人によすめられるまま、一人で旅館から五分ほどの須磨寺に参拝に行きました。十月の最初の日曜日という事で、地元の方の「のみの市」が開かれておりました。朝のやわらかな日差しのもと、骨董品や古着を売る人達を見ていると、とても落ち着いた味があります。

東葛ブロック商工会女性部 廿性部長県外視察研修会に 参加して

流山市商工会女性部 部長 岡田治子

廿性部長県外視察研修会に 参加して

「」のように貴重な時間を持ったのも、女性部長野有美子さんは、女性部活動で勉強した手話を、県外視察研修会に参加したからだと感謝しております。

敷商工会議所会頭であり、大原美術館理事長でもある大原謙一郎氏の「地方と文化と女性について」の記念講演がありました。

記念品として参加者全員に広い紙紐で編んだ手提げ籠が贈られ、その配慮に感服する。来年の北海道での再会を約束して閉会となる。

それから貸切バスにて瀬戸大橋を見ながら宿泊先である鷲羽ハイランドホテルへと向かう。夜の懇親会は旅の疲れも忘れて和気藹々、実に樂しかった。

翌日六日は倉敷美観地区視察、岡山後楽園散策では世界に誇る文化財であるだけに、その景観のすばらしさに感服した。神戸のポートタワー、六甲が岡山で開催されるに当たり、商工会女性部県外視察研修会として、私達も参加する事になった。

一日早く参加している田中会長さんがややお疲れの様子だった。明日は帰路につくので、一行は宅配でひかり二十に乗り込み、車中で各自昼食を済ませた。午後一時半頃岡山の駅に到着。そこから貸切バスにて会場へと向かった。田中会長さんは前日から全国会長会議に出席のため、岡山入りをしていました。会場の受付は十時からなので、当然間に合わず記念式典、大会の後半に入場出来た事になる。

間もなく待望の主張発表大会が行われた。各ブロックの代表者六名に依る各主張の発表が競われました。主張発表大会が行われた岡山シンフォニーホールは、つい三千人程収容できる大きな建物で、普段は音楽会などに使われるそうです。

そうしたら不景気もなくなるのに。」といつて、大笑いました。

もう一つ有意義だったのは、県女性連理事だけでも主張発表大会に出場された六名の方は、皆素晴らしい自分の言葉で自分の意見を、体全体で表現しました。全国大会に出場するだけはあるなあと

感心させられました。

主張発表大会に出場された六名の方は、皆素晴らしい自分の言葉で自分の意見を、体全体で表現しました。

もう一つ有意義だったのは、県女性連理事だけで主張発表大会に出場された六名の方は、皆素晴らしい自分の言葉で自分の意見を、体全体で表現しました。

私は同年代の方と、部長として活動していくうえでの悩みや考え方を話し合いました。

朝食は、神戸南京町での中華料理でしたが、南京町は日曜日と重なつて、多くの若者達で賑わい、身動きもとれない程の混み合いで、メティアで紹介された食べものを(例えば餃子)行列をつくって買つほどです。参加された商工会女性部の人があれど、あ、こんな大勢の人、自分の町に連れていくたい。

そうしたら不景気もなくなるのに。」といつて、大笑いました。

もう一つ有意義だったのは、県女性連理事だけでも主張発表大会に出場された六名の方は、皆素晴らしい自分の言葉で自分の意見を、体全体で表現しました。

私は同年代の方と、部長として活動していくうえでの悩みや考え方を話し合いました。

私は同年代の方と、部長として活動していくうえでの悩みや考え方を話し合いました。

私は同年代の方と、部長として活動していくうえでの悩みや考え方を話し合いました。

朝食は、神戸南京町での中華料理でしたが、南京町は日曜日と重なつて、多くの若者達で賑わい、身動きもとれない程の混み合いで、メティアで紹介された食べものを(例えば餃子)行列をつくって買つほどです。参加された商工会女性部の人があれど、あ、こんな大勢の人、自分の町に連れていくたい。

そうしたら不景気もなくなるのに。」といつて、大笑いました。

もう一つ有意義だったのは、県女性連理事だけでも主張発表大会に出場された六名の方は、皆素晴らしい自分の言葉で自分の意見を、体全体で表現しました。

私は同年代の方と、部長として活動していくうえでの悩みや考え方を話し合いました。

私は同年代の方と、部長として活動していくうえでの悩みや考え方を話し合いました。

朝食は、神戸南京町での中華料理でしたが、南京町は日曜日と重なつて、多くの若者達で賑わい、身動きもとれない程の混み合いで、メティアで紹介された食べものを(例えば餃子)行列をつくって買つほどです。参加された商工会女性部の人があれど、あ、こんな大勢の人、自分の町に連れていくたい。

そうしたら不景気もなくなるのに。」といつて、大笑いました。

もう一つ有意義だったのは、県女性連理事だけでも主張発表大会に出場された六名の方は、皆素晴らしい自分の言葉で自分の意見を、体全体で表現しました。

私は同年代の方と、部長として活動していくうえでの悩みや考え方を話し合いました。

私は同年代の方と、部長として活動していくうえでの悩みや考え方を話し合いました。

大会結果 (敬称略)

優良賞

柳 弘子
御宿町

優秀賞

御子神美江子
丸山町

最優秀賞

花香 むつみ
東庄町

「女性部活動に参加して」や「女性部活動と地域振興、まちづくり」についての発表が行われ、当日参加した約三百名の全員による審査の結果、女性部活動と地域振興、まちづくりを発表した東庄町商工会女性部の「花香むつみ」さんが最優秀賞に選ばれました。

この結果、花香さんが、平成十四年七月四日、五日に栃木県那須にて開催予定の関東ブロック商工会女性部主張大会に本県代表として出場することになりました。



審査発表される田中会長



主張発表される花香さん

ちば商工女性の主張発表大会

去る平成十三年九月十四日、千葉市内のホテルを会場に、「平成十三年度 ちば商工会女性の主張発表大会」が開催された。

県下九ブロックの代表者による「女性部活動に参加して」や「女性部活動と地域振興、まちづくり」についての発表が行われ、当日参加した約三百名の全員による審査の結果、女性部活動と地域振興、まちづくりを発表した東庄町商工会女性部の「花香むつみ」さんが最優秀賞に選ばれました。

平成十三年十一月、都内にて開催された商工会全国大会(全国商工会連合会主催)、平成十三年十月、岡山市内で開催された商工会全国組織化三十五周年記念商工会女性部全国大会(全国商工会女性部連合会・岡山県商工会女性部連合会主催)及び平成十三年五月、千葉県商工会連合会通常総会において女性部活動が認められた次の女性部等に対して中小企業庁長官表彰等が送られました。



表 彰

全国商工会連合会長表彰

中小企業庁長官表彰

優良女性部

富里町商工会女性部

優良女性部

多古町商工会女性部

優良女性部

小島寿代(成東町)

長生村商工会女性部

女性部功労者

女性部功労者

印旛村商工会女性部

女性部功労者

印西市商工会女性部

女性部功労者

睦沢町商工会女性部

女性部功労者

海上町商工会女性部

女性部功労者

富山町商工会女性部

女性部功労者

岩井清子(我孫子市)

女性部功労者

丸尾巳代(四街道市)

女性部功労者

秋山優子(栗町)

女性部功労者

神崎清美(長柄町)

女性部功労者

● 通常総会

(指導者研修会を同時開催予定)
五月十四日～十五日

● 役員セミナー

● 部長県外視察研修会

(商工会女性部
全国大会参加を含む)
十月(予定)

九月(予定)